

« La couleur de la peau est peut-être la moins importante des différences raciales. Les Noirs et les Blancs par exemple, diffèrent, les uns des autres jusque dans chaque cellule de leurs corps ».

« Après avoir évalué la capacité crânienne de 3444 Noirs de l'Est Africain, on a obtenu un volume moyen de 1316 cm³, soit, précise-t-il, 165 cm³ de moins que la capacité moyenne de crâne des Européens ».

« Poynter et Keegan ont remarqué... les circonvolutions du cerveau des Noirs sont indéniablement moins complexes et plus faciles à interpréter que celles des blancs ».

Conclusion :

« Il me paraît donc évident que nous sommes devant une alternative précise : soit nous acceptons le dogme que l'on veut nous imposer, soit nous rendons compte de la réalité telle qu'elle est, et, dans ce cas, nous encourageons la condamnation de certains idéologues dogmatiques. En ce qui me concerne, je préfère être condamné et pouvoir continuer à chercher la vérité grâce aux techniques de la science, dans un esprit d'amabilité, de courtoisie et de générosité à l'égard de chacun ».

propos recueillis par
Alain de Benoist

Voilà donc la « Nouvelle Ecole », publication du Groupe de Recherche et d'Etude pour la Civilisation Européenne : prononcez Grâce, quel nom ! Quel symbole ! Mais les fascistes inorganisés qui collaborent à ce groupe et pensent ne rien devoir redouter, n'ont qu'à demander aux membres d'ON quels sont les moyens qu'emploient les militants révolutionnaires face à leur organisation, et désormais à une revue qui n'est ni plus ni moins un des organes d'ON : pas besoin de détours scientifiques pour expliquer les résultats de la violence anti-fasciste, anti-raciste et révolutionnaire.

L'avertissement vaut aussi pour ceux qui suivent :

Henri Savonnet : prof de philo à Beaune.

« Le numéro de NE consacré à l'empirisme logique est digne des plus grands éloges... »

Jules Romains : académie française.

« Parmi les nombreuses publications qui me sont envoyées, NE a, depuis le début de sa parution, retenu tout spécialement mon attention tant par l'intérêt de la plupart des articles que par sa très haute tenue générale ».

Raymond Aron.

« J'aurais dû, depuis longtemps, vous dire le très vif intérêt que je prends régulièrement à la lecture de NE... Vous avez le courage de violer des « tabous » et de poser, avec liberté d'esprit, des problèmes difficiles... »

Jean Capelle : recteur.

« ... Il faut en effet remercier ses animateurs (de NE) d'avoir conçu une publication originale, éclectique et qui s'impose à l'attention... ».

Jean Pluymene : auteur, entre autres, d'un livre considéré comme « objectif » sur le fascisme.

« ... Je tiens à vous dire que je lis NE dès sa parution, et avec beaucoup d'intérêt. Présentation, notes bibliographiques, tout cela est excellent. J'espère que vous êtes vous-mêmes satisfaits des résultats ».

Et de M. Pierre Fournier, collaborateur de « Charlie Hebdo ».

« NE est une revue passionnante et remarquable. Je l'ai connue par l'intermédiaire du journal l'Affranchi, qui avait indiqué que vous y traitiez notamment du problème racial, c'est-à-dire (voilà que je parle comme un gauchiste, la force de l'habitude) de la réalité raciale. Pour ma part, l'anti-racisme contemporain me paraît être de l'ordre de la négation passionnelle des faits. Un aveuglement parmi d'autre... ».

Le projet de « village communautaire dont j'avais parlé dans Charlie Hebdo doit beaucoup plus à Lanza del Vasto qu'aux idéaux anarchistes. Il s'agissait de recréer un « clan » et non de faire une « communauté » au sens gauchiste du terme. Si vous voulez je considère le projet comme